

L'UNION
Château-Thierry, Education
Les entreprises à la rencontre des lycéens
28/05/2024

ÉDUCATION

Les entreprises à la rencontre des lycéens

CHÂTEAU-THIERRY Une rencontre et des échanges autour d'un café matinal entre trois entreprises castelles et des lycéens a eu lieu au lycée polyvalent Jules-Verne.

C'était une première au lycée polyvalent Jules-Verne de Château-Thierry. Jeudi matin, une quarantaine d'élèves de seconde du cursus métiers du pilotage, de la maintenance d'installations automatisées et métiers de la transition numérique et énergétique ont eu l'occasion de rencontrer trois représentants d'entreprises castelles, à savoir EuroKéra, WNETEC et Cifra venus présenter leurs domaines professionnels.

.....
« C'est une parenthèse dynamique où les entreprises peuvent interagir avec les talents en devenir »

Nathalie Nouailles, responsable du bureau des entreprises

Sous l'appellation "Rise & Connect", cette rencontre s'est déroulée en deux temps : une présentation à tour de rôle des entreprises par leurs représentants à l'ensemble des lycéens (spécificités, processus de fabrication, métiers qui la composent...) puis organisation de tables rondes par petits groupes où les élèves ont pu échanger librement avec les professionnels présents lesquels se sont montrés disponibles et



Une belle présentation de l'entreprise EuroKéra.

ouverts à toutes les questions. Nathalie Nouailles, responsable du bureau des entreprises au lycée Jules-Verne et initiatrice du projet explique : *« Rise & Connect est bien plus qu'une simple rencontre professionnelle. C'est une parenthèse dynamique où les entreprises peuvent interagir directement avec les talents en devenir de notre communauté éducative. C'est une première et j'envisage*

d'en organiser régulièrement. » Durant cette matinée, des échanges inspirants entre des experts reconnus du bassin local et de jeunes lycéens ambitieux ont pu avoir lieu autour d'un café, d'un thé ou d'un jus de fruit. L'occasion pour ces responsables d'entreprises de mieux se faire connaître et pour les élèves de mieux orienter leurs choix professionnels. ■